



## COMUNICADO SUSPENSIÓN POR METEOROLOGÍA ADVERSA DEL CAMPEONATO PROVINCIAL DE TENIS INFANTIL PREVISTO PARA EL SÁBADO 3 DE MARZO

Buenos días, les comunicamos que una vez comprobadas las posibilidades de realización – debido a la adversa meteorología- del Campeonato Provincial de Tenis previsto para **el sábado 3 de marzo, este queda suspendido.**

Así mismo, y como quiera que se hubieran previsto diversas fórmulas de **desplazamiento, les rogamos anulen los mismos** de forma urgente.

La Previsión es realizar el Campeonato con el mismo cuadro de juego **el próximo sábado día 10 de marzo en las instalaciones de CCT**, en el paraje del Pinar de Jábaga.

Si hubiese cambios al respecto se comunicará lo antes posible.

Reciban un cordial saludo.

En Cuenca, a 2 de marzo de 2018



Fdo.: Juan Ignacio Lillo  
Jefe Servicio Deportes  
Diputación de Cuenca